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Al Sindaco di Modena
Al Presidente del

Consiglio Comunale di Modena

INTERROGAZIONE URGENTE

OGGETTO:   IL POLICINICO DI  MODENA  E’ SICURO?  I DUBBI CHE QUALCUNO 
SOLLEVA  HANNO FONDAMENTO? 

Premesso che :

- da più parti sono stati sollevati  dubbi  circa la staticità di alcuni edifici che fanno parte del com-
plesso edilizio del Policlinico di Modena , arrivando a sostenere che, pur essendo stati chiesti da 
dieci anni, non sono stati ancora approntati  piani di consolidamento, e neppure prove di collau-
do, facendo aleggiare il timore di crollo in caso di terremoto.

Considerato che:
- il grande numero di utenti del Policlinico e  le notizie circa la mancanza delle prove di collaudo 

di alcuni edifici facenti parte del complesso generano nell’opinione pubblica sconcerto e timore 
che possa accadere qualcosa di molto grave.

il sottoscritto chiede al signor Sindaco, quale responsabile cittadino  del  PAL , di venire urgente-
mente  in Consiglio Comunale a relazionare su quanto in premessa e più precisamente chiede:

- se non ritiene che notizie simili richiedano un approfondimento di tipo tecnico e non solo le ri-
sposte rassicuranti del Direttore del Policlinico;

- se non ritiene che  i forti investimenti dell’ospedale di Baggiovara abbiano “ distratto “ troppe 
risorse a svantaggio delle altre strutture sanitarie, in primo luogo del Policlinico;

- se non ritiene che  sia necessario fare tutto ciò che è possibile per far si che il PAL tenga conto 
delle necessità impellenti delle opere di consolidamento o rifacimento degli edifici del Policlini-
co, anche sollecitando urgenti interventi di finanziamento alla Regione Emilia Romgna.

Il capogruppo PDL
Adolfo Morandi
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